



Niederschrift

**der Monatsversammlung, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. in der
Gaststätte „Juliushöhe“ vom 31. März 2017 (Beginn: 20:00 Uhr)**

An-/Abwesenheitsverzeichnis:

Präsidium

Horst-Dieter E r d e l t	
Gerd L a a k e	
Herbert L a a k e	fehlte
Hans-Heinrich L e s k e r	
Stefan O e s t e r l i n g	
Dr. Klaus S o l m e c k e	fehlte

Vorstand

Michael S i c h e l s c h m i d t
Markus L o e t z
Carsten N e e f

Beisitzer

Stefan B u ß m a n n
Sascha H i l g e r
Frauke K l i m a s c h e w s k i
Marc B a r o n
Andreas K a l i n

Praktikant

Christian S c h ö n e b e c k	entschuldigt
-------------------------------	--------------

Hammerschmied

Bernd M a t t h ä i

Zugleitung

Wolfgang K ä u f e r	
Dietmar H e c k e r	fehlte
Dirk H e n n i n g	
Peter M e r t e n s	
Björn S c h o n d l o f s k i	fehlte
Dirk B l e i c h e r	

Kirmesgruppen

die Vertreter der KG

Aechter de Biecke
Berge
Börkey
Dä vam Lusebrink
Fidele Vogelsanger
Hippendorf
Im Dörnen
Mühlenhämmer
Pinass Brumse
Schnellmark
Vie ut Asbi´eck
Vie vam Kopp

Bewertungsausschuss

Claus J a c o b i
Stefan B i e d e r b i c k
Thomas B i e r m a n n fehlte
Werner B l o e m e r entschuldigt
Jürgen D e i t e n b e c k
Michael H a b b e l fehlte
Stephan H ü c k i n g h a u s fehlte
Wolf S c h l i e p e r
Günter S c h w a r z m a n n
Ralf S i c h e l s c h m i d t
Werner T a s b i e r
Spiridon T s i o k a s
Peter W e b e r
Uwe W i e g a n d

Medienbeauftragter

Ralf S i c h e l s c h m i d t

Freundeskreis

Peter W e b e r

Bürgermeister

Claus J a c o b i

ProCity

Susanne S c h u m a c h e r

Heimatverein

Günther D e c k e r

Feuerwehr

Feuerwehr

Presse

Westfalenpost

City-Anzeiger-Online

EN-Wochenkurier

WAP

fehlte

fehlte

Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung

Der 1. Vorsitzende des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. **Michael Sichelschmidt** eröffnete die Märzversammlung und begrüßte die anwesenden Kirmesfreunde. Bevor es gemäß Tagesordnung mit der Versammlung losging, gratulierte **Michael Sichelschmidt** dem Geschäftsführer **Carsten Neef** zum Geburtstag.

Punkt 2: Hammerschmiedfete

Durch den Geschäftsführer **Carsten Neef** wurde die Teilnehmerliste ausgegeben.

Punkt 3: Kirmeszug

Carsten Neef fragte ob es weitere Themenmeldungen zum 75. Kirmeszug geben würde. Die Kirmesgesellschaft Pinass Brumse meldete für ihre Kindergruppe das Thema „Hexenschule“. Weitere Themenmeldungen ergaben sich nicht.

Es folgte nun die Terminabsprache zum TÜV-Vorab-Termin. Aktuell besteht nur bei der Kirmesgruppe Dä vam Lusebrink bedarf. Der Termin findet statt am 02. Mai gegen 17 Uhr. Sollte eine weitere Kirmesgruppe doch noch einen TÜV-Termin benötigen, so wird darum gebeten sich beim Geschäftsführer **Carsten Neef** zu melden.

Michael Sichelschmidt sagte, das wir einen nahezu komplett besetzten Gästeblock im Kirmeszug haben. Ein Platz sei noch frei und aktuell gibt es zwei Bewerber. Es gibt eine Anfrage vom TuS Haßlinghausen und von der Damen-Volleyballabteilung des TV Eintracht Vogelsang. Per Handzeichen entschieden sich die Kirmesfreunde dazu, als letzten Teilnehmer im Kirmeszug die TV Eintracht im Gästeblock mitfahren zu lassen.

Michael Sichelschmidt weiß auch noch einmal darauf hin, dass es ab 2018 Änderungen bei den Teilnehmern im Gästeblock geben wird. Nur mit einem LKW mitzufahren sei nicht mehr erwünscht. Der Kirmeszug soll bunt und farbenfroh sein, daher wird angeregt, dass die Teilnehmer im Gästeblock ihre Fahrzeuge entsprechend dekorieren bzw. schmücken sollen.

Punkt 4: Kirmesabend

Michael Sichelschmidt kam nun auf den diesjährigen Kirmesabend zu sprechen und fragte zunächst ob es aus den Gruppen in diesem Jahr Programmbeiträge geben wird. Das Programm welches aus den Gruppen kommen soll, sei aktuell noch etwas dürftig. **Michael Sichelschmidt** sagte, dass es schön wäre, wenn die ein oder andere Gruppe sich noch mit einem Beitrag beteiligen würde. Da es in der letzten Versammlung nicht genug Meldungen für den Abbau des Kirmesabends gegeben hatte, wurde erneut die Zahl der Helfer abgefragt, einige Gruppen konnten Leute nachmelden die beim Abbau tatkräftig mit anpacken, sodass nun alles im grünen Bereich ist.

Durch den Geschäftsführer **Carsten Neef** wurde nun in einer ersten Abfrage die Zahl der benötigten Eintrittskarten für den Kirmesabend ermittelt. Folgende Vorbestellungen wurden abgegeben:

Berge	10
Dä vam Lusebrink	12
Hippendorf	30
Im Dörnen	30
Mühlenhämmer	50
Pinass Brumse	40
Schnellmark	10
Vie ut Asbi'eck	10
Vie vam Kopp	20
Claus Jacobi	2
Werner Tasbier	2
Werner Bloemer	2
Wolf Schlieper	2
Stefan Biederbick	12+2
Peter Weber	4
Spiro	1
Jürgen Deitenbeck	2
Günther Schwarzmann	2
Uwe Wiegand	2
RaSi	2
Zugleitung	8
Lesker	2
Oesterling, Stefan	2
Summe	245

Punkt 5: Kirmeskrugfete

Es wurde die Teilnehmerliste für die Kirmeskrugfete am 12. Mai ausgegeben. **Carsten Neef** sagte man solle bitte schon die Namen der Personen eintragen, die mit in die Brauerei fahren. Sollte man die Namen noch nicht wissen, so möge man bitte die Namen des ersten und zweiten Vorsitzenden eintragen.

Punkt 6: Kirmesplaketten

Die Kirmesplaketten wurden ausgegeben.

Punkt 7/8: Meldung zur Goldenen Ehrennadel & für 50 Jahre im Kirmesgeschehen

Es wurden die Namen der Kirmesfreunde notiert, die auf der Hammerschmiedefete bzw. auf dem Kirmesabend ausgezeichnet werden.

Meldungen "Goldenen Ehrennadel" 2017 für 20-jähriges	
Stand:	04.04.17
Aechter de Biecke	Ursula Quandt Robin Weinrich
Börkey	Peter Mertens
Im Dörnen	Andre Doerk
Mühlenhämmer	Ariane Ibing Markus Loetz Renate Rummler Willi Rummler Vanessa Pavlic Meike Mertens
sonstige	Dirk Henning

Meldungen "Goldenen Ehrennadel" 2017 für 50-jähriges	
Stand:	04.04.17
Börkey	Udo Neuwöhner Wolfgang Neuwöhner
Im Dörnen	Peter Konze

Punkt 10: Verschiedenes

Michael Sichelschmidt sagte das die Kampagne „Glas leer – dann her“ so langsam wieder anlaufen werde. Man wolle versuchen an die Erfolge des letzten Jahres anzuknüpfen um auch weiterhin aus einem schönen 0,2er-Glas zu trinken. Wir möchten unser Volksfest weiter so feiern wie wir es gewohnt sind. **Michael Sichelschmidt** sagte das noch ein paar Startnummern fehlen würden, diese können montags im Kirmesbüro abgegeben werden.

Stefan Schmidt von der Kirmesgruppe Berge fragte ob sich die Kirmesgruppen selber um die Standartenwagen kümmern müssten. **Michael Sichelschmidt** sagte, dass sich die Gruppens selber um die Standartenwagen kümmern müssen, der Kirmesverein benötigt lediglich eine Rückmeldung welche Gruppe von welchem Autohaus einen Standartenwagen hat.

Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, endete die Versammlung um 20:48 Uhr mit einem lauten Rupp-Ti-Tupp.


Michael Sichelschmidt


Carsten Neef